

# 24Jam

## Kemenkumham Jateng Buka Berbagai Pelayanan di Legal Expo

Narsono Son - [JATENG.24JAM.CO.ID](http://JATENG.24JAM.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 18:33



*Kemenkumham Jateng Adakan Pameran Legal Expo Peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke 78*

SEMARANG - Total 18 Stand/Tenda Pameran menghiasi Legal Expo Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) tahun 2023 Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Jum'at (04/08/2023).

Berbagai layanan yang ada di Kanwil dihadirkan lebih maksimal dalam legal expo ini, diantaranya, layanan Administrasi Hukum Umum, Layanan Kekayaan Intelektual, Layanan Pendaftaran e katalog sectoral Kemenkumham, serta Konsultasi Hukum dan HAM.



Kepala Divisi Administrasi Hajrianor bersama Kepala Divisi Pemasaryakatan, Supriyanto dan Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu Daru Fajar mengunjungi satu persatu Booth Pameran.

Selain diisi oleh lingkup Kantor Wilayah, Terpantau juga, ada beberapa kategori pameran yang meramaikan kegiatan Expo edisi ini salah satunya hasil karya Warga Binaan Pemasaryakatan (WBP).

Hadir Stand Pameran milik Lembaga Pemasaryakatan (Lapas) Kelas I Semarang dan Lembaga Pemasaryakatan Perempuan (LPP) Semarang, untuk menunjukkan keberhasilan program pembinaan di Lapas.

Lebih komersial, Legal Expo HDKD 2023 juga diisi oleh booth dari Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di lingkup Kota Semarang, tak ketinggalan stand milik Bank Rakyat Indonesia (BRI) dan Pegadaian turut meramaikan legal expo kali ini.

Kadiv Administrasi, dalam keterangannya menyatakan bahwa kegiatan ini masih dimaksudkan untuk memeriahkan Hari Dharma Karyadhika (HDKD) 2023. Dirinya juga menjelaskan rincian kegiatan.

"Kanwil Kemenkumham Jateng, melakukan publikasi kepada masyarakat, terkait pelayanan publik di bidang hukum dan HAM," jelasnya yang kemudian merinci layanan apa saja yang ditampilkan saat ini.

"Kegiatan ini akan berlangsung hari ini sampai pukul 15.00,"terangnya lebih lanjut.





Ia berharap di usia Kemenkumham yang ke-78 ini mampu mendorong insan pengayoman, bagaimana peran insan Kemenkumham agar betul-betul bermanfaat bagi masyarakat luas.

Diketahui, dalam rangkaian HDKD ke-78 ini, Kanwil Jateng juga menggelar serangkaian kegiatan diantaranya pengentasan stunting, baksos, olahraga dan lainnya.

(N.Son/Hms)